

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas terhadap *earning per share* yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian rasio likuiditas tidak berpengaruh terhadap *earning per share*. Hal ini bisa terjadi karena tingkat likuiditas yang terlalu tinggi yang menyebabkan banyaknya aktiva lancar, yang membuat bank mengalami kendala dalam memutarakan aktiva lancarnya sebagai modal kerja yang berdampak pada laba yang dihasilkan.
2. Berdasarkan hasil penelitian rasio solvabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap *earning per share*. Semakin tinggi nilai solvabilitas maka akan berdampak pada naiknya nilai *earning per share* PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Hal ini bisa dikatakan Bank mampu memaksimalkan manfaat dari hutang untuk melakukan pembiayaan yang mampu menghasilkan pengembalian (*return*) yang tinggi, sehingga dapat meningkatkan *Earning per share* atau laba per lembar saham.
3. Berdasarkan hasil penelitian rasio profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap *earning per share*. Semakin tinggi nilai profitabilitas

maka akan berdampak pada naiknya nilai *earning per share* PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk Tahun 2014-2016

4. Dalam uji simultan atau bersama-sama pada ketiga variabel bebas, hasilnya menunjukkan bahwa antara ketiga variabel bebas yaitu rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel terikat yaitu *earning per share* pada PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat serta menambah wawasan dan pengembangan keilmuan. Diharapkan dapat menambah referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai acuan penelitian yang akan datang terutama bagi mahasiswa fakultas ekonomi dan bisnis islam jurusan perbankan syariah khususnya.

2. Bagi Perbankan Syariah

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan bagi pihak perbankan syariah, khususnya PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Bahwa variabel likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap *earning per share*, sehingga ada baiknya perusahaan mampu menjaga keseimbangan dari nilai ketiga

variabel tersebut. Selain itu pihak manajemen perusahaan sebaiknya lebih meningkatkan dalam mengelola asset dan ekuitas yang dimiliki. Hal ini dapat mengontrol kinerja perusahaan sehingga perusahaan selalau berada pada tingkat efisien yang bisa menghasilkan laba yang maksimal, dengan demikian kinerja yang dicapai akan selalu meningkat dan dapat meningkatkan kepercayaan investor yang ingin menanamkan modalnya di perusahaan.

3. Bagi Peneliti Yang Akan Datang

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menganalisis secara lebih mendalam beberapa variabel lain seperti: rasio hutang terhadap total aktiva (*Total debt to total asset ratio*) dan pengembalian atas ekuitas (*return on equity*) yang bisa berpengaruh terhadap *Earning Per Share* untuk memperoleh pandangan yang luas guna mengetahui seberapa besar variabel-variabel tersebut terhadap *earning per share*.